

Stand der Bearbeitung der gutgeheissenen parlamentarischen Vorstösse

Antrag der Staatswirtschaftlichen Kommission vom 9. Mai 2019

SJD / Motion 42.15.17: Festhalten an der Hängigkeit der Motion
(neuer Endtermin: Dezember 2019).

Begründung:

Die vom Kantonsrat gutgeheissene Motion verlangt, dass eine gesetzliche Grundlage auszuarbeiten ist, die in den kantonalen Integrationsvereinbarungen insbesondere ein schriftliches Bekenntnis zu den rechtlichen Grundlagen, den demokratischen Grundwerten und den Wertvorstellungen der Schweiz enthalten soll. Es geht somit um die inhaltliche Erweiterung des bestehenden Integrationsvertrags. Die rein juristische und auf dem Vorrang des Bundesrechts basierende Begründung der Abschreibung der Motion ist für die Staatswirtschaftliche Kommission zu wenig nachvollziehbar. Die Regierung soll die Motion umsetzen oder aufzeigen, weshalb die bundesrechtlichen Regelungen abschliessend sind und keinen Raum für kantonales Recht offen lassen.